



LA MUSIQUE DES ANDES : LE PEROU

On a écouté la chanson « *Puka Puliraitcha* » qui est une chanson péruvienne en langue Quecha (une langue encore très pratiquée dans le pays). C'est aussi un *huayno*, une danse traditionnelle du Pérou.

Cette chanson signifie :

« Jeune fille en jupons rouges ne te promène pas toute seule dans les champs, ta mère te surveille, ton père te surveille. A l fête du carnaval, tu pourras t'amuser comme tu voudras. »

Les instruments typiques péruviens sont le *bombo* (gros tambour) mais surtout les flûtes droites (*quena*) ou les flûtes de Pan. Sur les bords du lac Titicaca pousse un roseau particulier, le *chuqui*, avec lequel sont fabriquées les flûtes. Les plus grandes peuvent atteindre 1,80 mètre !!!



Un *bombo*



Une *quena*



Une flûte de pan



Une flûte de pan

Ce que j'en ai pensé : ☆☆☆☆☆
